

Zukunftstag auch bei AMZ

Am Donnerstag, dem 25. April, war Zukunftstag für Jungen und Mädchen der siebten Klassen. Sie besuchten Unternehmen in der Region, um sich frühzeitig möglichen Ausbildungsberufen zu nähern. Mirjam Vos (13) von der Realschule Georgsmarienhütte verbrachte den Tag bei der AMZ Personal GmbH. Moderne Personaldienstleistung in Verbindung mit Arbeits- und Gesundheitsschutz und Personalentwicklung (AMZ Akademie in Löhne) haben ihr Interesse geweckt. Ihr Urteil: Mein Praktikum im nächsten Jahr werde ich wieder bei der AMZ verbringen – super hier! Maik Thörner, Azubi im 2. Jahr, und Jessica Hintz im 1. Jahr, nahmen die Schülerin an die Hand und verschafften ihr einen Überblick. Fleißig wurde das neue Programm der

AMZ Akademie in Löhne für den Versand vorbereitet. Die richtet sich auf mittelständische Unternehmer aus, Hauptthemen sind Herausforderungen der Unternehmensführung. Staplerfahrerausbildungen und weitere Schwerpunkte aus dem Arbeits- und Gesundheitsschutz ergänzen das Lernangebot.

